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OGGETTO:

 

 
Verbale senza numero. Interrogazioni. 

 
L’anno Duemilaotto, il giorno Diciotto del mese di Febbraio alle ore 17,00 nella sala delle 

adunanze consiliari. 
Alla prima convocazione in sessione straordinaria ed in seduta pubblica, che è stata partecipata ai 

signori Consiglieri a norma di legge, risultano all’appello nominale: 
 

CONSIGLIERI P A CONSIGLIERI P A 
 

1) SERRELI SANDRO X  12) MALLUS FEDERICO  X 
2) TREMULO PAOLO  X 13) USAI ALICE X  
3) CHESSA GIOVANNI PASQUALE X  14) DEIANA EMANUELE X  
4) SPINA MAURO X  15) ORRU' ANDREA X  
5) ZUNNUI NICOLA  X 16) PODDA SALVATORE X  
6) LEONI MASSIMO X  17) ZEDDA CELESTE X  
7) MORICONI CESARE  X 18) LEBIU MASSIMO X  
8) SATTA EMANUELE X  19) PIRAS MARIA LAURA X  
9) SERRA MASSIMO X  20) ORRU' ALESSANDRO X  
10) MALLOCCI MASSIMILIANO  X  21) COCCO GIOVANNI X  
11) PERRA MARCO X     

Presenti        n° 17 
Assenti         n°   4 

 
OLTRE AGLI ASSESSORI: P A  P A 
- PUSCEDDU M. BARBARA X  - COCCO ANTONELLO X  
- MELIS FAUSTINO X  - CARTA MARIO X  
- SCHIRRU VALTER X  - MURGIA JOSTO X  
- ATZORI LUCIA X     

 
Presiede il Sig. Serra Massimo nella qualità di Presidente del Consiglio con l’assistenza del 

Segretario Generale f.f. Dr.ssa Aresu Anna Maria. 
 

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
 

Nomina scrutatori i Consiglieri Sigg.: 
- Spina Mauro - Deiana Emanuele - Piras Maria Laura. 

 
IL CONSIGLIO COMUNALE 

 
Il Presidente del Consiglio Serra Massimo prima di iniziare i lavori del Consiglio chiede la disponibilità dei 
Capigruppo di voler assicurare la loro presenza per un incontro veloce di cinque minuti con il Presidente del 
Consiglio e con il Sindaco. 
 
Alla ripresa dei lavori il Presidente del Consiglio Serra Massimo afferma: Prima di cedere la parola al 
Consigliere Alessandro Orrù che ha firmato una interrogazione depositata presso la Presidenza del Consiglio ed al 
quale darò volentieri la parola, mi corre l’obbligo di comunicare che dei Consiglieri assenti, in modo particolare il 
Consigliere Tremulo Paolo, Zunnui Nicola e Moriconi Cesare sono assenti giustificati per impegni concomitanti. 
Sempre prima di iniziare i lavori nominiamo gli scrutatori nelle persone dei Signori Mauro Spina, Emanuele Deiana 
e Laura Piras. Il Consigliere Alessandro Orrù ha depositato presso la Presidenza del Consiglio una interrogazione 
della quale la prego di dare ora lettura. 
 



Il Cons. Orrù Alessandro afferma: Grazie Presidente, l’interrogazione la illustro molto velocemente, poi, 
evidentemente, replicherò dopo la risposta dell’Assessore. L’interrogazione è articolata su due punti: la prima 
questione, per la quale ho chiesto informazioni all’Assessore, è il rifacimento dei due campi da Tennis, che 
prosegue oramai da tanto tempo, come sa l’Assessore. Tecnicamente e politicamente, probabilmente, non è 
competenza strettamente sua ma sta seguendo la vicenda da un po’ di tempo per cui credo che sappia dirmi 
qualcosa di concreto, anche perché poi la gestione dei campi da tennis è legata alla conclusione di quei lavori. La 
seconda domanda riguarda la gestione attuale dei due campi che invece sono agibili. Quindi vorrei sapere come 
vengono gestiti in questo momento, da chi e per quanto tempo. 
 
L’Ass. Melis Faustino afferma: Grazie Presidente, buona sera a tutti. Per quanto riguarda i lavori, nell’impianto 
sportivo di Sant’Elena, dei campi da tennis possiamo dire che siamo a buon punto perché sono passato anche 
stamattina e ho visto che l’impresa sta verniciando i due campi. Mi hanno assicurato che questa settimana 
dovrebbero consegnare i lavori per quanto riguarda il rifacimento dei due campi. Poi ci sono altre cose che vanno 
perfezionate tipo alcuni cancelletti di accesso. Per quanto riguarda altre cose tipo reti di recinzione o cancelletti di 
accesso ai due campi che vanno sicuramente perfezionati, abbiamo fatto un sopralluogo venerdì mattina con il neo 
presidente del Tennis Club che è qua presente Stefano Onali, approfitto per fargli gli auguri di buon lavoro e 
abbiamo verificato che, in effetti, ci sono alcune cose da migliorare, ma ripeto, per  quanto riguarda recinzione e 
alcuni cancelletti di accesso e basta. Quindi per quanto riguarda i lavori siamo a buon punto. Siamo a buon punto e 
dovrebbe essere non dico imminente la consegna perché subito dopo il termine dei lavori ci sarà da fare i collaudi e 
l’agibilità dell’impianto. A quel punto si potrà procedere alla consegna. Per quanto riguarda invece la gestione 
attuale dei campi, le due società stanno utilizzando i due campi, la Junior Tennis utilizza l’impianto lunedì, 
mercoledì e venerdì, il Tennis Club Sinnai lo utilizza il martedì, il giovedì e il sabato e compresa la domenica per 
fare tornei perché stanno ultimando un torneo. Poi, per quanto riguarda la gestione futura dell’impianto, ci sarà da 
verificare quali sono i progetti che presenteranno le due società in quanto il campo in futuro verrà assegnato 
attraverso una convenzione e quindi che riguarda naturalmente i progetti di miglioria dell’impianto e programmi di 
lavoro e di attività. In conseguenza di questo si vedrà in che modo affidare l’impianto a uno o due società a seconda 
delle garanzie che potremo avere. 
 
Il Presidente del Consiglio Serra Massimo il quale cede la parola al Consigliere Orrù Alessandro per una 
brevissima replica. Brevissima replica nel senso per dichiarare se è soddisfatto o meno ed eventualmente per quali 
ragioni è soddisfatto o per quali ragioni non è soddisfatto. 
 
Il Cons. Orrù Alessandro il quale afferma: Non ho neanche utilizzato il tempo delle illustrazioni. Per quanto 
riguarda la prima questione: il rifacimento dei campi. A breve verranno consegnati per cui ci sarà semplicemente da 
avviare la procedura per l’attribuzione della gestione dei campi ad una delle due società. Per quanto riguarda invece 
l’attuale gestione degli altri due campi mi risulta, e quindi chiedo all’Assessore, che la nuova Società che si è 
venuta a formare a seguito di una procedura abbastanza articolata, per usare un eufemismo, mi risulta che tutti 
questi iscritti che dichiara non siano effettivamente reali, che il numero di bambini che ci vanno non siano quelli 
dichiarati per cui chiedere per tre giorni la settimana il campo mi sembra eccessivo. Capisco venirsi incontro visto 
che c’è questa nuova esigenza e poi anche per il futuro la gestione Lei dice “vediamo chi avrà i progetti migliori”, 
però c’è una storia da riconsiderare, Assessore Lei lo sa, c’è una storia di più di venticinque anni. Il Regolamento 
del Consiglio Comunale tra l’altro prevede, in materia di attribuzione di gestione di impianti sportivi comunali che 
venga comunque anche presa in considerazione la storia delle società che hanno comunque prodotto qualcosa e tra 
l’altro vorrei che non fosse così come appare ai miei occhi e comunque un qualcosa legato alla considerazione e al 
favorire solo qualcuno o un singolo che alla fine gestisce una società che nasce per essere una società 
dilettantistica, che alla fine, invece, magari diventa qualcosa di personale e parlo di professionisti, perché un 
professionista che viene comunque invitato a cambiare società, poi se si crea una società ad hoc per poter lavorare e 
quindi svolge la sua attività professionale, non lo so se alla fine questa società sia o rimanga in termini 
dilettantistici, per cui dico: questi tre giorni sono giustificati in funzione del numero dei soci, del numero dei 
bambini o invece è una equa distribuzione che non ha riscontro in termini reali? 
 
L’Ass. Melis Faustino il quale afferma: Cons. Orrù la informo che gentilmente in giornata i due Presidenti delle 
due Società Sportive mi hanno fornito i dati ufficiali degli iscritti alle due società sportive. I dati sono questi: il 
Tennis Club Sinnai ha 65 soci e 15 ragazzi e mi ha presentato anche un programma e tutte le attività che vuole fare 
durante l’anno. La Junior Tennis ha 32 allievi che partecipano alla varie categorie di bambini e ragazzi e un numero 
di iscritti e di soci più o meno come l’altra società. Assicuro che sono dati che andrò a verificare perché le iscrizioni 
sono aperte sino a marzo e sono dati che personalmente andrò a verificare in federazione, non ho nulla da dubitare 
che i due presidenti abbiano fornito dei dati certi, però è anche mio dovere fare una verifica in questo senso. Detto 
questo, credo che di questa vicenda dobbiamo cogliere anche gli aspetti positivi. Gli aspetti positivi sono che da 



qualche anno a questa parte, forse ci si era un po’ rilassati all’interno del Tennis Club e questa vicenda è servita a 
far si che lo stimolo e l’entusiasmo verso questo sport sia nuovamente fiorito a Sinnai, perché vedendo questi dati 
da parte di due società e vedendo tutti questi iscritti, evidentemente, Sinnai ha nuovamente riscoperto il tennis e 
questo non può fare altro che farmi piacere. Le ripeto, per quanto riguarda la gestione futura, si va verso quella 
direzione. Siamo costretti perché la norma è questa dobbiamo dare i campi in convenzione, o si paga un affitto o si 
danno i campi in convenzione. Quindi credo che fra i due Presidenti ci sarà, anche perché conoscendo il Presidente 
Onali e sentendo anche l’altro Presidente che è disposto a qualsiasi soluzione, credo che pacificamente una 
soluzione per far si che tutti i ragazzi di Sinnai svolgano l’attività a Sinnai e che tutti gli amanti di questo sport di 
qualsiasi età possano svolgere attività in quei quattro campi credo che non ci sarà assolutamente nessun problema. 
 
Il Cons. Orrù Alessandro il quale afferma: giusto per riprendere il concetto che ha espresso l’Assessore sul fatto 
che lo sport sia una passione e sia qualcosa di importante anche per il sociale siamo d’accordo, non ci sono dubbi, 
però, Lei ha detto che il Tennis Club Sinnai si era rilassato. Ricordo che se c’è stato un rilassamento, qualora ci sia 
stato, è perché, probabilmente un tecnico che è stato licenziato, parliamoci chiaro, non ha prodotto quello che 
doveva produrre. Quindi una scelta tecnica e gestionale della società ha determinato tutto questo iter burocratico 
che ha portato alla formazione di questa nuova società. Ora che il tennis di punto in bianco diventa fiorente per la 
nascita di questa società francamente ne sono lieto se è vero ma credo che non sia così. Quindi Lei ha detto che si 
informerà per verificare se quei dati che Le hanno fornito sono veri, sono certo che lo farà, poi a quel punto 
effettivamente si tireranno le somme e sapremo dire qualcosa di più concreto. Non credo che sia così, comunque 
aspettiamo prima di parlare. 
 
Il Cons. Lebiu Massimo il quale afferma: grazie Presidente. Avrei una piccola interrogazione urgente da fare. 
Siamo già a febbraio ci stiamo riunendo poco e bisogna cogliere l’occasione quando ci riuniamo. Allora, in 
riferimento alla nuova stagione che sta per arrivare, parlo dal punto di vista turistico, sono fortemente preoccupato 
perché già nel mese di dicembre avevo segnalato il fatto che cunette, strade, piazze e marciapiedi non venivano 
pulite. C’era stata una task force e in due giorni avevano ripulito la frazione. Da quel giorno è andato tutto come 
prima, non sono ripassati né a pulire strade e cunette etc. Quindi si segnala una forte carenza del servizio di pulizia 
delle strade piazze, marciapiedi etc. Poi sono fortemente preoccupato anche per il fatto che in vista di questa nuova 
stagione le strade sono sempre impercorribili, i marciapiedi sono ancora senza le pianelle e addirittura nella strada 
principale della spiaggia c’è ancora quel caseggiato che si dice deve essere demolito, dovrà essere costruita una 
rotonda e già da due o tre anni che sento che si deve fare questa operazione ma ancora a tutt’oggi niente. Allora mi 
chiedo: si va spesso a promuovere il turismo, si va a Bovolone, si va a Berlino, si va a presentare di turistico che 
cosa? Il nostro turismo credo che a Sinnai debba essere il pezzo forte e quindi il pezzo forte dato soprattutto 
dall’area marina che poi può collegare i turisti all’area di terra, cioè verso Sinnai a conoscere le nostre realtà, le 
nostre tradizioni, i nostri prodotti. Però, se non partiamo dalle infrastrutture mi devono spiegare gli Assessori, che 
sono qui presenti, cosa si va a fare a Bovolone e a Berlino per il turismo. Se pensi che abbiamo ancora i 
marciapiedi senza pianellare. C’è solo da porci le pianelle della strada principale e dico, non è che ci voglia poi così 
tanto a realizzarlo. Se l’opera va avanti come il marciapiede che stanno facendo di fronte al cimitero, anche li ci 
vorranno due o tre anni  a pianellarli tutti, però qualcosa bisognerà fare. Allora vorrei che gli Assessori qui 
convochino, eventualmente, assieme alle Commissioni competenti, dei sopralluoghi sul posto per vedere in che 
condizioni siamo e se siamo in grado poi di promuoverci turisticamente così come siamo. Una cosa velocissima 
volevo chiedere all’Assessore Atzori: si ricorda che avevo fatto quella interrogazione sul parco marino a suo tempo 
sullo sconfinamento di Villasimius. Volevo sapere se potessimo avere gli atti con cui il Comune di Sinnai ha 
notificato al Comune di Villasimius e al Ministero, credo, il fatto che rientrino indietro perché non hanno adottato 
ancora nessuna misura a Villasimius di rettifica a livello Comunale, quindi era per conoscenza, grazie. 
 
Il Presidente del Consiglio Serra Massimo il quale afferma: Grazie Consigliere Lebiu, non l’ho interrotta però la 
invito per le prossime volte ad avvalersi delle facoltà e delle prerogative che ognuno di noi ha. Nel senso che la 
interrogazione che Lei ha presentato, abbastanza circostanziata, poteva essere depositata nei termini e quindi poteva 
essere oggetto di risposta, eventualmente articolata e documentata da parte degli Assessori. Per la prossima volta. 
Siccome ci siamo dati delle regole nella Conferenza dei Capigruppo e Lei le conosce. 
 
Il Cons. Lebiu Massimo il quale afferma: Non siamo così ferrei, però Lei sa meglio di me che anche le 
interrogazioni dovrebbero per Statuto essere risposte entro venti giorni il che non avviene mai. 
 
Il Presidente del Consiglio Serra Massimo il quale afferma: sollecitiamo la Giunta a fornire le risposte, Lei faccia 
l’elenco delle interrogazioni per le quali attende risposta. 
 
L’Ass. Murgia Josto il quale afferma: Mi ritrovo, per l’ennesima volta, a dover illustrare quelle che sono le 
strategie turistiche della promozione turistica di questa Amministrazione, soprattutto al Cons. Lebiu. Giusto una 



puntualizzazione perché Lei si occupa di turismo e presumo che Lei debba capire che il turismo non riguarda solo il 
turismo balneare, per quanto sia una parte molto importante dell’offerta turistica di Sinnai. Allora, come avrà 
potuto notare dalla stampa, dai Consigli Comunali e da altre occasioni in cui ha visto la mia persona esprimere 
quello che è la pianificazione turistica di Sinnai, avrà potuto notare che ho sempre e dico sempre manifestato 
l’esigenza di aprire la Comunità di Sinnai, in quanto anche Sinnai centro, ad un turismo destagionalizzato e 
soprattutto a un turismo prevalentemente Cagliaritano, io l’ho definito così. In quest’ottica la presenza a Berlino 
alla presentazione del cortometraggio “Is Cerbus”, era nell’ambito di un’ottica di promozione di una 
manifestazione di carattere turistico di tutto rilievo. Non so se Lei ci fosse il 10 febbraio del 2008, cioè domenica 
scorsa a Sinnai, se c’era l’avrà potuta vedere, se non c’era gliel’avranno sicuramente detto. Una manifestazione di 
questo livello di promozione turistica della identità e della cultura di Sinnai ha portato a Sinnai 4.500 persone, i 
ristoranti pieni, cinque pullman e un ritorno economico, per Sinnai, non indifferente. Allora, turismo non è solo 
Solanas, è anche Solanas ma non è solo Solanas. 
 
Il Cons. Lebiu Massimo il quale afferma: Guardi Assessore mi sembra di essere stato chiaro che non ho detto che 
Sinnai non ha le sue tradizioni, ho detto che il turismo va legato dal mare verso terra, anzi, il suo intervento mi 
preoccupa ancora di più, sa perché? Perché quando un Assessore parla per il semplice fatto che non esiste solo 
Solanas vuol dire che proprio noi, da un punto di vista turistico, non siamo orientati verso una crescita, 
sicuramente. Poi per “Is Cerbus” Le faccio sapere che è una manifestazione che ho apprezzato tantissimo anch’io a 
Solanas quando la abbiamo fatta d’estate. Il fatto che sia stata realizzata a Sinnai con 4.500 persone è solo un bene 
per Sinnai ma non vedo cosa c’entri con Berlino. E’ andato a promuovere quindi “Is Cerbus” a Berlino ma si 
poteva fare l’uno e l’altro giusto? Visto che si va li si può promuovere terra e mare, credo. Non credo che Lei abbia 
potuto invece promuovere il mare visto che a Lei non interessa. Quindi vuol dire che dal nostro punto di vista il 
fatto che intenda promuovere il turismo in questo modo ci preoccupa ancora di più. 
 
Il Sindaco Serreli Sandro il quale afferma: intervengo per delle considerazioni sul discorso del turismo, e in 
particolare su quanto diceva il consigliere Lebiu che a suo dire praticamente a Solanas non si sta facendo niente o 
non è stato fatto niente. Innanzitutto diamo le informazioni corrette. Diciamo che ci sono lavori in corso, adesso 
neanche ricordo tutte le strade che stiamo asfaltando ex novo perché strade fino ad ora in terra battuta, con i 
marciapiedi etc. Ricordo solo via dei Garofani ma non ricordo le altre. Molto probabilmente, con i fondi risparmiati 
da questi lavori derivanti dal ribasso d’asta, riusciremo a fare anche i marciapiedi che il consigliere Lebiu 
segnalava. Voglio dire, l’abbiamo già detto più volte che Solanas è stata interessata in questi anni da un intervento 
sostanziale di infrastrutture sotterranee vedi fognature, vedi rete idrica, tant’è che per quanto riguarda la rete idrica 
ormai a Solanas non c’è nessuna perdita . Mi ricordo che fino a tre anni fa l’acqua si vedeva un giorno si e un 
giorno no fino a mezzogiorno, quando c’era. Oggi l’acqua non manca più, c’è tutti i giorni, quindi queste cose 
vanno dette. I passi sono stati fatti. Non posso andare ad asfaltare una strada quando so che poi devo riscavare per 
fare passare le fogne e riscavare per fare passare le nuove tubazioni, no! Prima termino queste infrastrutture 
sotterranee e poi intervengo sulle sovrastrutture che sono l’asfalto, i marciapiedi  o quello che deve essere fatto. 
Questo è il sistema che sta adottando l’Amministrazione. Ora, mi risulta che per quanto riguarda, per esempio, la 
rete idrica i lavori non sono stati ancora ultimati, mi risulta che per quanto riguarda gli elementi fognari gli allacci 
non sono stati tutti ultimati, per cui questo stiamo aspettando e non è detto, ripeto, che in virtù dei ribassi d’asta di 
questi lavori che si stanno eseguendo a Solanas nelle strade, probabilmente riusciremo a fare anche i marciapiedi. 
Quindi questa dimenticanza totale di Solanas assolutamente non la vedo. Siamo concordi con Lei quando dice che 
c’è tantissimo da fare a Solanas, ma dal suo intervento sembrava che non sia stato fatto nulla in questi anni. Queste 
cose sono state fatte e diciamole. Se ci sono carenze nella pulizia della frazione le valutiamo. Se sono fuori, se 
queste pulizie non rispettano il contratto la società sarà richiamata all’ordine e vedrà che interverrà, su questo stia 
certo, però, voglio dire, per quanto riguarda i lavori stiamo andando avanti, stiamo facendo, stiamo lavorando. 
Tutto in una volta non si può fare. 
 
Il Cons. Lebiu Massimo il quale afferma: volevo solo dire che ogni volta che pongo una interrogazione di Solanas 
devo ricordare tutti i lavori fatti di cui io stesso ho sempre detto che il lavoro dell’acqua va benissimo, le strade che 
state asfaltando era ora e ci va bene, nessuno ha mai detto non si è fatto niente, però le fogne Signor Sindaco sono 
dieci anni che le abbiamo fatte quasi, abbiamo cinque anni guardi, allora quanti anni dobbiamo aspettare? 
 
 
Il Cons. Satta Emanuele il quale afferma: non devo presentare nessuna interrogazione e ne avevo due da 
presentare tra le quali una anche urgente che riguardava un qualche cosa di pericoloso sui campi però non la faccio. 
Non la faccio perché continuo ad insistere che è necessario portare in Commissione ed approvare subito il nuovo 
regolamento del Consiglio Comunale però, visto che attualmente c’è questo, chiedo a questo punto che si adotti 
l’articolo 40 del regolamento per quanto riguarda le interrogazioni, se non sono urgenti dico a questo punto che non 



è possibile farle perché anche io ne avevo e non ne voglio fare. L’articolo 40 per chi non lo conosce lo posso anche 
leggere. 
 
Il Cons. Cocco Giovanni il quale afferma: In merito alla proposta del Consigliere Satta e nella lettura del 
regolamento articolo 40 l’ha citato solo come numero ma non nei contenuti. I contenuti dicono che le 
interrogazioni devono essere depositate nei tempi dovuti, così come ha fatto il Cons. Orrù e poi al comma 16 
“quando le interrogazioni o le interpellanze hanno carattere urgente, possono essere effettuate anche durante 
l’adunanza. Quindi l’articolo 40 prevede che si possano fare anche durante l’adunanza, subito dopo la trattazione di 
quelle presentate nei termini ordinari. Quindi siamo pienamente dentro i termini del regolamento. L’unica 
disquisizione che potete fare è circa l’urgenza. Non credo che ci sia un comitato o giudici deputati per l’urgenza. Se 
il proponente ritiene che sia urgente l’interrogazione per quanto lo riguarda, scusi Signor Sindaco Lei stava aprendo 
il dibattito su Solanas che sarebbe un piacere del tutto aprirlo perché Lebiu voleva soltanto proporre che tutti quei 
turisti che si cerca di convogliare a Sinnai, a Solanas 5.000 ci sono tutti i giorni Assessore Murgia e in tutti i casi 
proponeva di rifare i marciapiedi e di dare un pizzichino di servizi non stava né criminalizzando nessuno ma era 
costruttiva la sua proposta e quindi non mi pare che fosse quasi da aggredire in quel modo. In tutti i casi le 
interrogazioni si possono fare seppur queste minacce di mettere nel regolamento se si vuol mettere il bavaglio ne 
facciamo talmente pochi di Consigli Comunali che il Consiglio Comunale è il momento di incontro e di dibattito tra 
i Consiglieri. Quindi capita l’occasione che se ci vogliamo dire qualche cosa di inerente l’attività 
dell’Amministrazione comunale ci diciamo qui ti devo scrivere il compitino dammi la risposta si o no. Non voglio 
la risposta, voglio anche interloquire perché qui stava diventando quasi fredda una interrogazione fatta scritta e 
questo è il risultato del Consigliere Orrù nella risposta secca o quantomeno fredda anche dell’Assessore Melis, 
quindi, invece credo che sia molto più interessante se un argomento di qualsiasi genere venga fatto in maniera calda 
e poi non ho capito tutta la fretta che abbiamo, non abbiamo nessuna fretta. Tra l’altro, si deve fare qualche 
interrogazione non è che stiamo interrogando persone per metterle in difficoltà, non credo che ci siano problemi a 
rispondere a una urgenza di interrogazioni che può essere fatta, non ne avevo però mi sono trovato questo volantino 
sul tavolo dove un paio di società esterne cercano di incontrare la gente per parlare di migliorare la raccolta 
differenziata, curare l’ambiente e risparmiare la bolletta e mi è venuto in mente che era urgente l’immondezza che 
impera nelle strade e nelle campagne di Sinnai e lo ritengo sia urgente. Credo che sia il caso di dargli un pizzichino 
di attenzione anche perché ci si stava illudendo che questa nuova società lavorasse un po’ meglio, un pizzichino 
meglio dell’altra in qualche occasione lo si può anche accettare però vedo che l’erba sta cominciando a crescere e 
ad infestare, che dai pozzetti, come denunciato più volte, sono sorte, stanno cominciando a sorgere nuovamente le 
piantine e stamattina mi sono fatto anche un giro in campagna e Dio ce ne scampi e liberi di quello che sta 
succedendo. Se vuole le faccio l’elenco delle vie che ho visitato stamattina con il Consigliere Zedda e abbiamo 
visto che i prati stanno cominciando a rinascere con la primavera. Quindi volevo anche capire chi è che si occupava 
e se esiste, anche se non me la date oggi la risposta, allora se presento l’interrogazione oggi me la dai in Consiglio 
se non me la potete dare la risposta me la date tra venti giorni a questa interrogazione se non me la volete dare 
altrimenti fate come volete. Sto ribadendo che le strade sono piene di immondezza, non dico piene, non sono pulite 
come dovrebbero essere e per gli effetti dei compensi che la società percepisce, per cui, siccome ricordo, l’ho già 
accennato Signor Sindaco anche nella conferenza dei capigruppo, che in occasione dell’altro appalto c’erano gli 
uffici preposti che verificavano l’effettivo servizio svolto nelle singole strade del Comune di Sinnai e questa volta o 
non ci sono o non vedono. Vorrei cogliere l’occasione per suggerire l’iniziativa che è stata adottata a Selargius. A 
Selargius è stata adottata l’iniziativa di assumere un Geometra esterno pagato 1.000 euro al mese, esterno, non del 
Comune, per controllare l’effettiva verifica del servizio svolto all’interno del centro abitato. Tutto qui. Mi sembra 
abbastanza urgente, come urgente, adesso stavo sfogliando le mie carte e me ne sono trovata un’altra e ve la dico al 
volo perché altrimenti, fa anche ridere che vi scriva: come mai ad un anno e mezzo dall’ultimazione, Assessore 
Murgia, delle botteghe di Sant’Isidoro nel parco spettacoli di Sant’Isidoro, ancora non è stato fatto il bando per 
l’assegnazione di quei locali. E’ già un miracolo che non hanno sfasciato vetri ecc. Quella struttura è inutilizzata. Si 
occupano di questo l’Assessore al Turismo Murgia e, come giustamente mi suggerisce un collega, anche 
l’Assessore Carta alle attività produttive che cercava di sgattaiolare sul problema. Assessore Carta i lavori sono 
finiti un anno e mezzo e quelle botteghe non sono ancora entrate in funzione. 
 
Il Presidente Serra Massimo il quale afferma: credo sia giusto ricordare innanzitutto a me stesso e, nel ricordarlo 
a me stesso, lo ricordo ai Colleghi, che evidentemente in altri momenti hanno condiviso regole, modalità di 
svolgimento dei lavori, senza assolutamente voler mettere il bavaglio a nessuno, senza assolutamente voler 
impedire le interrogazioni, ma qua si chiede, esclusivamente, il rispetto perché è stato sollevato nella conferenza dei 
capigruppo il problema e non lo ha sollevato il Presidente. E’ stato sollevato in occasione di una delle ultime 
conferenze dei capigruppo e tutti i capigruppo, dal primo sino all’ultimo, hanno condiviso la necessità di rispettare 
questo. Viene fatta salva la possibilità, laddove non venga presentata per iscritto, di presentare una interrogazione 
urgente. Nessuno nega questo diritto, credo sia giusto, però, intendiamoci, non è per arrivare col compitino scritto, 



per consentire la risposta dell’Assessore. E’ per una praticità e una logica dei lavori, tutto qui. Quando è necessario 
si faranno anche più Consigli. Il Presidente della Commissione ha appena detto che si sta lavorando ed è quasi 
ultimata la bozza del nuovo Regolamento del Consiglio Comunale, stia tranquillo, dove sarà previsto quello che Lei 
sta dicendo, per cui Lei si dia da fare, dia un contributo anche in quella Commissione nella qualità di capogruppo e 
vedrà che troveremo la soluzione. Detto questo le interrogazioni urgenti, quando ci sono, vengono consentite mai 
sono state impedite. Podda, se è una interrogazione urgente ha un senso farla altrimenti la depositi per iscritto. 
Prego. Presenti l’interrogazione. 
 
Il Cons. Podda Salvatore il quale afferma: Per quanto riguarda una prima interrogazione che abbiamo già fatto un 
bel po’ di tempo in Consiglio Comunale. Diverse volte ho sollevato il problema di buche nelle strade Le ho dato 
anche un elenco di queste buche. Stamattina, ne cito solo una, dove una signora è caduta su una buca che io è da 
diverso tempo che lo sto dicendo ed è proprio su un attraversamento pedonale. Gli anziani non è che stiano a 
guardare li o per non averla vista o per una cosa o per un’altra è caduta. Ne ho citate tante e questa è una urgenza. 
Ne cito una proprio sull’attraversamento pedonale, poi in via Perra, in diversi posti che ho elencato, Signor 
Sindaco, però a quanto pare ancora stanno così e non è solo da poco. Una è in via Roma, all’ingresso tra la via San 
Nicolò, proprio quell’attraversamento pedonale è di fronte alla gioielleria Murgia. Quella è molto pericolosa. 
Anche per quanto riguarda i motorini che poi sono diretti verso Cagliari, non riesco a capire ogni tanto ne cade uno 
poi magari dovrebbero pagare i danni il Comune su queste cose e li dovrei indirizzare andate al Comune a farsi 
pagare i danni. Una è quella. Poi ho sentito il collega Cons. Lebiu per quanto riguarda Bovolone. Avevo un 
qualcosa da parlare per Bovolone e lo voglio leggere tanto è un trafiletto, posso leggerlo per tutti. Cari colleghi noi 
riteniamo che Bovolone sia inutile perdita di tempo e risorse. La realtà è che si tratta di una fiera regionale di 
macchine agricole alla quale ci si reca per comprare macchinari, forse a prezzi fieristici. Non è un evento 
paragonabile al bit come vuole farci credere l’Assessore Murgia, che l’ho sentito parlare di tutto questo, altrettanto 
neanche in rete se ne parla. Abbiamo visto in rete tutto quello che ci può essere su Bovolone ma a quanto pare non 
c’è niente. Vorrei sapere anche se sono andati almeno i dolcini sardi di Sinnai ma penso di no, non c’era nessuno, i 
cestini non lo so. Poi, altre aziende che possono avere delle altre risorse non mi risulta. Oltretutto, neanche in rete 
se ne parla di questo, per cui riteniamo che sia doveroso che qualcuno spieghi come mai si continuano a finanziare 
vere e proprie vacanze, quasi quasi mascherate da grandi continue rassegne di promozione turistica. Riteniamo che 
quei fondi, che servono unicamente per continuare a finanziare l’assistenzialismo, soprattutto delle associazioni, 
possono essere risparmiati per finanziare eventi in loco di sicuro successo, come le tante rassegne estive 
organizzate dalle associazioni sportive e culturali e cose varie che, con quei fondi, potrebbero meglio realizzare e 
gradire. Poi un’altra cosa che dovrei dirle come interrogazione. Il depuratore forse ha cambiato orario per mandare 
la puzza alla cittadinanza. Adesso non si sente, questi giorni si sentiva nelle ore…, adesso alle dieci di notte per due 
o tre ore ci dobbiamo stare in mezzo a questa puzza, anche questo è molto grave. Mi fermo così. 
 
Il Presidente del Consiglio Serra Massimo il quale afferma: chiedo formalmente al Presidente della seconda 
Commissione che attivi immediatamente e urgentemente i lavori della Commissione con avente all’ordine del 
giorno il regolamento del Consiglio Comunale. 
 
Il Cons. Zedda Celeste il quale afferma: E’ una interrogazione, rivolta al Signor Sindaco, che mi è stata sollecitata 
dalla lettura, nel giornale di ieri, della istituzione della unione dei Comuni nel Sarrabus-Gerrei e mi ha richiamato 
alla mia mente delle contrapposizioni particolarmente accese, che si sono svolte in questo Consiglio Comunale ma 
anche nel territorio, a proposito della istituzione, in base alla legge n. 12, adottata dall’Amministrazione Regionale 
nel lontano 2005 e verte sulla soppressione delle allora esistenti Comunità Montane e la possibilità di riadottarle su 
base territoriale diversa tra i Comuni che rispondevano al requisito della montagninità stabilito sempre 
dall’articolo, se non ricordo male, n. 7 della legge n. 12, oppure, dall’avvio di una riflessione sui territori e 
l’indirizzo verso la costituzione di unione di Comuni. Ricordo che ci fu a suo tempo, e non solo una volta, un 
confronto anche teso con l’assunzione da parte del Sindaco di un impegno rivolto, in modo anche cortese 
all’indirizzo del sottoscritto, sulla assoluta certezza la costituzione di una nuova Comunità Montana non solo per 
quanto riguarda la possibile utilizzazione di questa istituzione finalizzata ad una programmazione che riguarda il 
territorio vasto, finalizzato anche alle considerazioni, che sono state sollecitate in termini di attenzione da parte di 
alcuni colleghi, circa la individuazione e la esaltazione di aspetti ambientali piuttosto che finalizzati alla 
presentazione del territorio in modo decisamente integrato, piuttosto che tenga in considerazione anche delle offerte 
turistiche ma anche di tipo enogastronomico da parte del territorio, sostenute da delle iniziative anche in termini di 
infrastrutturazione di questi organismi che a suo tempo avevano questo tipo di competenze. Dal 2005 ad oggi non 
si è più parlato assolutamente di niente, tanto che, credo di aver letto, da qualche parte, l’aver adottato dalla 
Presidenza dell’Amministrazione Regionale un Decreto di cancellazione della figura dei Commissari dei quali o 
dell’attività dei quali nulla si sa e, quindi, il trasferimento del patrimonio e delle competenze alla Provincia senza 
che, evidentemente, il Comune, nonostante il suo impegno, mi auguro e credo essere riuscito né a portare a temine 



quelle che erano le iniziative in essere presso questi istituti né tanto meno aver avuto la possibilità di rivendicare a 
se stessi la titolarità, nel nostro caso, per esempio, del caseggiato insistente sulla via Libertà e tanto meno per 
quanto riguarda gli altri enti locali rivendicare a se stessi, eccetto l’Amministrazione comunale di Quartucciu che, a 
suo tempo ebbe in dono il centro di stoccaggio che, ancora, almeno icto-oculi e cioè ad uno sguardo probabilmente 
disattento che ogni tanto il sottoscritto, quando percorre l’ultimo tratto della 125, prima di immettersi nella 554 
volge da quella parte, nota che c’è un’assoluto deserto nel senso che evidentemente ancora non è stato utilizzato per 
quella che era la finalità attraverso la quale è stato realizzato. Sarei curioso e per questo rivolgo una interrogazione 
al Sindaco e alla Amministrazione intera, se ci sono notizie aggiuntive, rispetto a queste mie non conoscenze, e se 
risulta allo stesso modo al Sindaco l’esistenza di questi provvedimenti e, in più, che cosa è stato fatto da parte 
dell’Amministrazione per rivendicare a se una partecipazione attiva in questo processo di cancellazione e se ancora 
esiste, come d’altra parte in più occasioni aveva affermato anche con veemenza, la possibilità di concorrere alla 
costituzione di un organismo sostitutivo a quello che è stato soppresso. 
 
Il Sindaco Serreli Sandro il quale afferma: al momento, essendo cambiate le condizioni non c’è più, per lo meno 
per quanto mi riguarda e per quanto riguarda questa maggioranza, alcuna intenzione di portare avanti il discorso 
sulla costituzione della nuova Comunità Montana. Per quanto riguarda l’altro aspetto, che è quello relativo alla 
sede, Lei che conosce bene la legge n. 12 ricorderà che c’è un ordine prestabilito su cui vanno assegnati i beni è 
l’art. 11 comma 4, mi ricorda giustamente il Presidente, che in prima istanza prevede l’assegnazione alle nuove 
Comunità Montane che eventualmente vengono costituite, in secondo luogo all’unione dei Comuni, in terzo luogo 
alle Province e in quarto luogo ai Comuni, naturalmente dove insistono i beni. La Giunta Regionale non ha fatto 
altro che rispettare questa legge. Adesso il bene è stato assegnato alla Provincia, la Provincia, eventualmente, 
interloquirà con il Comune ed eventualmente valuterà se è il caso di trasferirlo in capo all’Amministrazione 
Comunale di Sinnai oppure se tenerselo per se. Questa è la procedura ed è sancita da una legge. Nulla vieta, posso 
aggiungere che possa essere portata anche una discussione all’attenzione del Consiglio per vedere se ci sono i 
termini per valutare la costituzione della Comunità Montana e in che termini. 
 
Il Cons. Zedda Celeste il quale afferma: intervengo per dichiarare la soddisfazione o l’insoddisfazione. Sono a 
conoscenza della previsione legge n. 12 ma Lei non ha assolutamente soddisfatto la mia curiosità nel senso che, 
quantomeno, avrebbe dovuto dire in qual modo l’Amministrazione si è impegnata per ottenere uno piuttosto che 
l’altro risultato. Non mi pare che dalle sue osservazioni traspaia o ci sia un minimo di indicazione che sia teso a 
fornire una risposta, seppure minima, che vada in quella direzione, per cui se Lei ritiene, a differenza di quanto ha 
sostenuto in altre circostanze, che una discussione serena e approfondita di questo tema, atteso che ho come 
l’impressione che i tempi ormai siano scaduti, però, possa essere anche utile alla riflessione perché Lei, nella 
misura in cui dovesse attivare un momento di confronto con gli altri suoi colleghi, si faccia forte anche 
dell’opinione del Consiglio, nel suo complesso, e non solo di sue intuizioni personali o desideri meglio, credo che 
questo possa comunque essere ancora praticato. A che cosa possa portare, questo non lo so, a seguito della 
adozione di un provvedimento che credo sia definitivo perché, se non ricordo male, mi pare che il termine ultimo è 
il 31 di marzo. Per cui, se Lei riterrà di sollecitare il Presidente piuttosto che le Commissioni ad approfondire 
questo argomento, credo che sarebbe, anche se in ritardo, una cosa meritoria. 
 
Non essendoci altre interrogazioni si prosegue con la trattazione dei punti all’ordine del giorno. 
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